

Jaime Bonifasi realiza movimiento de honor en ajedrez

21 de marzo 2014, Barahona



Fue inaugurado el campeonato provincial juvenil de ajedrez en los salones de la gobernación provincial

Dijo, el ingeniero Jaime Bonifasi, que el Consorcio Azucarero Central es una empresa que está

El Secretario de Organización de la Federación Dominicana de Ajedrez, Modesto Peña Cuello,

Peña Cuello quien también es presidente del deporte ciencia en la provincia de Barahona, señ.

Finalmente indico el dirigente federativo, se premiara al campeón y subcampeón juvenil y el eq
